

PROVENCE TENNIS

Le tournoi de Gémenos réussit aux favoris



Morgane Pons (2<sup>e</sup> en partant de la gauche) a remporté vendredi son deuxième tournoi de suite après celui du Smuc. /PHOTO DR

Le tournoi du Tennis Club de Gémenos s'est terminé avec une surprise vendredi dernier, avec la victoire de deux favoris chez les femmes comme chez les hommes. En effet, Morgane Pons enchaîne. Adhérente du TC Nice Giordan a remporté son deuxième tournoi d'affilée après celui du Smuc la semaine dernière, en battant la joueuse d'Ollioules, Francesca Rescaldani, dans un match à sens unique (6-2, 6-1).

Un peu plus disputé, le tableau masculin s'est joué entre les deux têtes de série : Pierre Rousset et le Malgache Antso Rakotondramanga. Les deux joueurs, au meilleur de leur forme, ont lutté pour s'offrir le tournoi gémenosien. La lutte a finalement tourné à l'avantage du Malgache après trois sets de haut niveau (4-6, 6-1, 6-4). Mal parti, le joueur d'Ancey a ensuite largement pris le dessus dans le deuxième set pour prendre l'ascendant psychologique et faire la différence sur le dernier set.

En face, le 91<sup>e</sup> français, pensionnaire de l'AS Montfer-

rand, n'a pas démerité. "C'était une belle finale, résume Frédérique Albertini, juge-arbitre du tournoi. C'était un beau tournoi en général. On aurait aimé avoir meilleur temps mais les joueurs ont joué le jeu jusqu'au bout. Après tout, ils se connaissent bien. Les dernières parties se sont jouées dans le respect et la bonne humeur, c'est le principal."

La hiérarchie a donc été respectée à Gémenos où près de 400 participants s'étaient lancés sur les différents tableaux. En doubles, ce sont Fabien Caillol et Nicolas Messina qui se sont imposés en éliminant sur leur chemin le président du club gémenosien, engagé sur le tournoi. Les deux joueuses de Saint-Zacharie, Christelle Vincent et Assia Arias, ont remporté le double féminin en battant la paire citadine Cacciuto/Labbat en finale. Les deux Varioises se sont d'ailleurs retrouvées en finale du tableau féminin des plus de 35 ans. Cette dernière bataille aura tourné à l'avantage d'Arias (6-3, 6-3).

Julien RONCA MEYSELLE

CANOË-KAYAK

Le MMCK de retour à l'Huveaune



Albert Tobelem, président du MMCK, s'est résolu à quitter la base nautique du Roucas-Blanc. /PHOTO NICOLAS VALLAURI

Le déménagement bat actuellement son plein, bateaux et matériel transitent de la base nautique municipale du Roucas-Blanc à celle de l'Huveaune. Après plusieurs mois d'après discussions avec la ville, les dirigeants du Marseille azaragues Canoë-Kayak se sont résolus à quitter le site du Grand France de voile - qui sera finalement réorganisé en vue

de baraquements du club ne rentrent pas à l'heure actuelle sur le site de l'Huveaune.

"Finalement, toute la partie compétition déménage et on peut continuer à stocker les bateaux d'aviron de mer au Roucas-Blanc, même si on n'aura plus accès aux locaux là-bas", poursuit Albert Tobelem qui espère toutefois que son club ne refasse qu'un d'ici peu. "Vu la

L'Angleterre vise une troisième couronne

FOOTBALL Les Three Lions font office de favoris lors de la 46<sup>e</sup> édition du Festival international espoirs qui se tiendra en Provence du 26 mai au 9 juin

La fin du mois de mai offre un certain cachet à la compétition de haut niveau. Durant cette période, où regorgent pépites et autres perles, un rendez-vous provençal est devenu incontournable. Référence au rayonnement mondial, le Festival International Espoirs Provence, autrement nommé tournoi Maurice-Revello, du nom de son créateur en 1967, méritait bien un emballage haut de gamme pour livrer sa 46<sup>e</sup> édition.

Hier en fin de matinée au Conseil départemental, Alain Revello, le président accompagné de son état-major, a présenté en grande pompe la cuvée 2018. Et les promesses sont pour le moins alléchantes.

Venus des quatre coins du globe, les talents les plus prometteurs (U21) fouleront les pelouses de plusieurs stades provençaux du 26 mai au 9 juin (d'Aubagne à Salon, en passant par Mallemort, Vitrolles, Fos, Martigues et Carnoux).

12 fois titrée, la France espère pouvoir soulever de nouveau le trophée

De nouvelles têtes ont fleuri, lorsque d'autres font enfin leur retour. Parmi les douze sélections engagées, huit ont été renouvelées par rapport à la précédente édition. Seuls la France, l'Angleterre, le Japon et l'Écosse étaient déjà à l'année dernière. "Le Togo et le Canada seront là pour la première fois, se réjouit Alain Revello. Chaque année, nous essayons de diversifier notre plateau. On veut faire connaître de nouvelles choses, que l'on ne voit pas forcément à la télévision malgré la multiplication des retransmissions."



Les U21 anglais tenteront de remporter un troisième titre consécutif. Ils devront notamment se défaire de la France qui attend le trophée, sur ses terres, depuis 2015. /PHOTO NICOLAS VALLAURI

Double tenant du titre, l'Angleterre sera évidemment présente. Et les Three Lions font encore office de favoris à leur propre succession. C'est peu dire au vu des récents résultats de ses équipes de jeunes. "Une bonne partie de leur effectif sera composée de joueurs ayant remporté la coupe du monde U20 en 2017", souligne encore Revello.

L'Olympien Yusuf Sari avec la Turquie ?

Qui sera donc en mesure de stopper ce début d'hégémonie ? Ressortent inévitablement du chapeau, la France (12 fois titrée) et le Portugal, même si les listes définitives n'ont pas encore été communiquées. "Au niveau des outsiders, je verrai bien le Japon. Ils se préparent pour les JO 2020 à Tokyo", ajoute le président du tournoi.

Deux délégations risquent d'attirer l'attention des plus curieux. Le Togo, l'atout "fraîcheur" du Festival à l'instar de Cuba l'an passé. Pour l'anecdote, les Éperviers seront coachés par Jean-Paul Abalo, capitaine togolais lors de la coupe du monde 2006. Puis, le Qatar qui fête son retour après trois ans d'absence. "Vu que l'on approche à grands pas de la Coupe du monde 2022, il se peut que certains joueurs soient présents avec les 4 dans quatre ans", suppose Alain Revello.

Les premiers noms des espoirs les plus attendus commencent à fuiter. Outre Harvey St Clair (Chelsea), Laim Millar (Liverpool) ou Tatsuya Ito (Hambourg), Yusuf Sari devrait participer au tournoi Maurice-Revello sous les couleurs turques. On en salive déjà.

Tristan RAPAUD

**LE PROGRAMME**  
Groupe A : Angleterre, Chine, Mexique, Qatar.  
Groupe B : France, Corée du Sud, Écosse, Togo.  
Groupe C : Canada, Japon, Portugal, Turquie.

- À AUBAGNE, stade De Lattre  
Samedi 26 mai : Angleterre - Chine (15h), Qatar - Mexique (17h30).  
Dimanche 27 mai : France - Corée du Sud (15h), Togo - Écosse (17h30).  
Mercredi 6 juin : Demi-finales (17h et 19h30).  
- Pour suivre l'ÉQUIPE DE FRANCE  
Mercredi 30 mai : à Salon  
Écosse - France (19h30, stade Honneur)  
Samedi 2 juin : à Fos  
France - Togo (17h30, stade Parsemain)  
- LA FINALE  
Samedi 9 juin : à 18h30 à Martigues, stade Turcan (finale 3<sup>e</sup> place à 16h)  
- À CARNOUX, stade Cerdan (16h)  
Mardi 5 juin : match classement (9<sup>e</sup>/10<sup>e</sup>)

Entrée gratuite jusqu'en demi-finale. Finale : 10€ ; festival-foot-espoirs.com

FUTSAL DISTRICT

Roquevaire monte et fusionne

Trois ans seulement et déjà promu en élite de District ! Le Roquevaire Futsal franchit les échelons à vitesse grand V avec cette montée qui vient récompenser le travail de tout un club. "Lors de la création du club, nous étions à peine une dizaine. Aujourd'hui, nous sommes plus d'une trentaine de membres", souligne le président Robert Dalmas.

Et pour aller encore plus loin, le club - qui a aussi une deuxième équipe seniors qui a terminé 7<sup>e</sup> de ce même championnat de Division d'Honneur - a décidé de fusionner avec celui de Beaudinard. Les raisons ayant poussé les deux entités à s'entendre sur cette unification sont multiples. Tout d'abord, c'est une volonté venant des plus hautes instances selon Robert Dalmas : "la fédération ne veut pas voir la multiplication de petits clubs amateurs comme nous, c'est pour ça qu'elle nous encourage à engager ce genre de



L'équipe de futsal de Roquevaire monte en division supérieure et fusionne avec le club de Beaudinard. /PHOTO ROQUEVAIRE FUTSAL

temps peut tourner au casse-tête.

La deuxième raison est purement sportive selon le manager général du club de Roquevaire, Karim Bensada : "la fu-

tion de football, mais aussi d'avoir des objectifs sportifs plus ambitieux. "Grâce à cette fusion, une section U9 verra le jour. Sans oublier l'équipe qui évoluera en Division d'Honneur."

SOSH FREESTYLE CUP Incontournable

La Sosh Freestyle Cup aura lieu du 19 au 24 juin sur les plages du Prado. Un rendez-vous sportif et festif devenu incontournable à Marseille. Au programme : du BMX, du kite surf, du stand up paddle ou encore le Fitness Day, journée dédiée aux femmes (le dimanche 24 juin) avec de la course à pied, du paddle et du yoga. Si la compétition battra son plein, de nombreuses animations et des soirées seront également proposées.

www.freestylecup.fr

GP CAMIONS

À suivre ce week-end

Attention, chaud devant ! Ces bolides de 5,5 tonnes déboulent ce week-end sur le circuit Paul-Ricard. Et grande nouveauté, ce Grand Prix Camions au Castellet sera support de la première manche du nouveau championnat de France Camions. Une saison qui s'annonce très prometteuse avec 25 pilotes, français mais aussi polonais et portugais, tous plus mo-